

Medio	CNN Chile
Fecha	22-5-2015
Mención	Gratuidad en la educación superior: Rectores de universidades privadas criticaron criterios del Gobierno. Habla Rector de la UAH.

Gratuidad en la educación superior: Rectores de universidades privadas criticaron criterios del Gobierno

Fuertes críticas realizaron los rectores de universidades privadas tras conocer los criterios con los que comenzará la gratuidad de la educación superior en 2016. Hablan de discriminación y de lobby del Consejo de Rectores. Además llaman a aclarar el concepto sin fines de lucro en la educación técnica.

Habla:

- Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.
- Hugo Lavados, rector de la Universidad San Sebastián.
- Juan Manuel Zolezzi, rector de la Universidad de Santiago.
- Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica.
- Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación.
- Gonzalo Vargas, rector de Inacap.

Mención: DUOC, Ceduc, Fontanar, Inaf, AIEP, Santo Tomás.

Conduce: Germán Oyarzún.

